
令和 50年度 沖縄県特別支援教育研究会 総会・記念講演 記録 （２０２3．７．２8） 

議題 補足・追加等 決議 

①役員の承認（P3） 補足）沖特研第１回評議員会で那覇地区小学校支部の支部長奥平校長より那覇・浦添地区合

併の提案があった。それを踏まえ、現在それぞれの地区・研究会で合併について協議いただいて

いるところである。支部の意向が決定したら事務局まで連絡。事務局を含め関係する支部で協

議し、今後の方向性を決めて改めて評議員会等で周知。 

●オンライン参加者 １２５名 

※１端末につき複数名視聴含む 

●来校者 ６８名 

●委任 38名報告あり）   計201名 

 

賛成  １７９ /反対 ０ 

投票率 ８９％ 

 

無回答は委任と見なすため 

可決 

②昨年度の事業・会計報告（P５-７） 補足）昨年度は九州大会も兼ねていた。当初計画にはなかったが、評議員会等で確認いただい

て「性と命の学習会」を年度の後半に４回実施。ご協力ありがとうございました。昨年度の資料は

沖特研ホームページでアーカイブ化されている。 

③今年度の事業計画および予算・会計案 補足）今後の評議員会等の研修では NPO法人東京都自閉症協会の綿貫氏へ講師依頼。 

１１月に研究大会分科会関係者会→各支部提案や係となっている先生方の参加。 

今年度事業によっては、参集型とオンラインのハイブリッド式で開催する。その都度ご依頼文等も

送付するので開催方法等確認しながら参加お願いします。 

④沖特研研究大会について 質問）（大平特支より）第３分科会「各教科等を合わせた指導」のについて今後もこの分科会テ

ーマでいくのか？ 

回答「各教科等を合わせた指導」の分科会について今後、分科会の見直しが必要であると考え

ている。総合的な学習や教科等横断的な学習などテーマの幅を広げていきたいと考えているが、

これからの評議員会等で協議していきたい。 

オンライン参加者 １２５名 

来校者 ６８名 

委任 ３８名 

賛成 １８１ /反対 ０ 

投票率 ９０％ 

 

無回答は委任と見なすため 

可決 

⑤九特連・全特連について 補足）１０月１９・２０日に開催される全特連について、事務局より派遣予定。 

連絡事項 研究大会に向けたスケジュール 

         全特連功労者推薦について 

補足）全特連功労者推薦について 

     沖特研前会長大城政之様、表彰決定。ホームページにも掲載中。 

 

 

 

 


